

# *Le président vénézuélien met en exergue les potentialités de l'industrie minière pour le développement de son pays*

---



Caracas, 25 février, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a mis en exergue les potentialités de l'industrie minière pour le développement national et pour les plans de diversification économique.

Lors d'une rencontre pour relancer ce secteur, l'un des 14 qui font partie de l'Agence économique bolivarienne, Nicolas Maduro s'est dit reconnaissant de la participation à la réunion des représentants de 150 entreprises de 35 pays, qui sont intéressés à investir dans des projets de l'industrie minière.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85332-le-president-venezuelien-met-en-exergue-les-potentialites-de-lindustrie-mini%C3%A8re-pour-le-developpement-de-son-pays>



**Radio Habana Cuba**